

El Barroco y la Ilustración.

- En la medicina del barroco se conjugan varios hechos que son de importancia para el desarrollo del arte como ciencia moderna.
- La microscopía abre campo a la investigación científica
- La práctica médica está sujeta a los cambios políticos y sociales
- El barroco es una etapa de crisis que va a estimular la creatividad y la innovación en todos los campos de saber y del hacer humano
- La anatomía se ve enriquecida por la aparición del microscopio.
- En la Ilustración en el siglo XVIII, nacen específicamente las academias científicas entre ellas la medicina.
- Se descubre la inoculación ante la viruela humana
- Se inicia la medicina preventiva
- Se da la necesidad de una dieta equilibrada
- Se descubre la enfermedad de tifus
- Se da la idea de que el dolor podía desaparecerse del cuerpo
- Surge la teoría de lo semejante cura lo semejante.